



Bezirk 7 Niederrhein

Bericht von der 1. Bezirksfahrt auf der Ruhr am 18. März 2018

Das Bezirksanpaddeln fand diesmal auf der Ruhr statt.

Gepaddelt wurde die Strecke vom Kanu-Club Linden-Dahlhausen bis RaWa am Baldeneysee.

Leider paddelten nur 8 Personen aus 3 Vereinen (OKV, BKV und WKC) die Strecke von rund 20 km. Die schwache Beteiligung lag wahrscheinlich an dem Wetterbericht der letzten Tage. Trotz allem hatten die 8 Kanuten bei starkem Rückenwind und halber Strecke noch die Sonne am Himmel gesehen.

Die beiden Bootsgassen waren defekt und so mussten die Boote umtragen werden. Auf dem Baldeneysee angekommen waren wir sehr erstaunt über den hohen Seegang, aber dank des starken Rückenwindes erreichten wir zügig das Bootshaus von RaWa. Dort gab es dann noch einen heißen Kaffee und leckeren Kuchen für alle.